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熱中症予防
早い梅雨明けと連日の暑さで熱中症予防に力を入れています。登校時の室温も３０

℃近くなる日がありました。冷房と換気に気をつけながら予防に取り組みました。

水泳授業も午前中(２時間目)に繰り上げて実施したり、昼休みの外遊びを中止した

りしました。子どもにとって、遊びにくさも感じたと思います。

水分補給や日陰での休憩、室内ではクーラーの活用など、家庭でも対策をとられて

いることと思います。

放課後は運動場でボール遊びに興じる児童もいます。帽子、水筒、タオル、マスク

を持たせ、予防と楽しい生活を両立できるよう声かけを行っていきます。

ＳＮＳによる事件・事故に注意すること
携帯電話をはじめ、いつでもどこでも、誰とでも繋がることのできるツールは子

どもたちの周りにたくさんあります。情報を得るにも便利だし、情報発信の有用性も

あります。繋がる相手が見えない（わからない）状態での情報のやり取りは絶対にさ

せてはいけません。一度流出した個人情報はリセットできないことを正しく教えるこ

とが大切です。ゲームや勉強に取り組むお子さんの繋がる先は、誰なのか？どんなこ

とをしているのか？を確実に把握し、危険を感じた場合は即座に取り上げる気持ちを

持っておくことはとても大切だと思います。

学校運営協議会（コミュニティスクール)について
学校の運営にあたり、方針や経営内容について意見や指導をいただく組織です。

県内すべての小中学校に配置されています。本校にも９名の方々に委員をお願いして

います。授業参観をはじめ、学校行事にお招きして、子どもの様子や先生方の頑張り

を参観いただき、気付きや意見交換を行います。

７月１日(金)の授業参観にも参加いただき、コミュニティルームで意見交換を行い

ました。

◯授業中の意見交換が活発に行われていた。

◯道徳の授業のイメージが昔と変わった感じ

がした。◯小規模校の良いところを感じる授

業だった。 などの意見をいただきました。

運営協議会のみなさん

【田中辰夫さん・川﨑卓さん・藤本力さん

藤本賢一さん・田﨑豊長さん・田中淳子さん・ 意見交換の場面

瀬崎惠子さん・松本淳さん・荒木麻希さん】

ふるさとを愛する自立（律）した阿村っ子の育成～笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい～
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3連休です。交通安全と感染予防
夏休みを前の３連休です。県外ナンバーの自動車も見かけることが多いです。交通

事故や熱中症、感染拡大など心配事は尽きませんが、事前に対応を図ってあげること

はできます。

①ヘルメット着用（あごひも) ②横断歩道を渡る ③水筒・マスクを持たせる

④危険を感じることがあったら必ず親に伝える

「事故は夏休み前の１週間と最後の１週間に多い。」と警察の方から伺いました。

気持ちを緩めず、「自分の命は自分で守る」ことの意識付けをお願いします。

留守番電話が設置されました。
市内小中学校に留守番電話が設置されました。これまで、緊急の連絡は市役所や担

任への連絡となっていましたが、夏休みから次の対応をしていきます。

①月～金は職員が対応します。午後７時～翌朝の７時までは留守番電話対応です。

②土日、祝祭日、閉庁(８月１０日～１６日)は終日留守番電話対応です。

③感染症関係や事故などの事案、その他緊急を要する場合に活用ください。

④「学年、お名前(お子様の名前など)、内容」を話され、連絡先をお知らせください。

※録音された内容は管理職が確認します。場合によっては確認の電話をおかけする場

合がありますことをご了承ください。

１学期をふり返って (学校評価ありがとうございました。)
運動会・・・当初の計画を変更して大変申し訳ありませんでした。合同運動会の開催

は２年間の中止を挟んだため、経緯の説明が不十分でした。10 月 23 日
(日)はこれまでの反省を生かして、子どもにとって充実感を味わえる行

事とします。事前のご協力をお願いすることがありますが､どうぞよろ

しくお願いします。

子ども・・・「あいさつ」「素直な気持ち」「命の大切さ」を意識づけてきました。低

学年の気持ちよいあいさつが心に残ります。何よりも、現在までに大き

な事故なく子ども達が元気に登校してくれていることをうれしく思いま

す。

わかる授業・・・45 分間を大切に、チャイムで始めてチャイムで終わる授業の実践
をお願いしています。学校評価の記述を真摯に受け止めて、2 学期の改
善に全力で取り組みます。

古くてもきれいな校舎・・・廊下や階段、手すりのささくれなど子どもがケガをしな

いよう安全点検の結果を迅速に修理修繕するよう心がけました。運動場

の整理まで手が回りませんでした。用務員の堀江先生に草刈りや花の苗

植えなど毎日がんばっていただいています。

その他・・・子どものトラブル、宿題、自転車の乗り方などなど、保護者の皆さまか

らいただいた評価について、分析と整理を行い、改善できるところから

改めていきたいと思います。

新型コロナウイルスの拡大は第７波の様相です。１０代の子ども達の感

染が目立ちます。経済の維持と健康管理についてバランスを取ることが

重要です。

長い夏休み、交通事故はもちろん、病気をせず、楽しく毎日を過ごし、

笑顔で２学期を迎えられることを願います。


